

Fecha: 13-06-2025
 Medio: El Llanquihue
 Supl.: El Llanquihue
 Tipo: Noticia general
 Título: Asesinato en Puyehue: familia de un joven apuñalado denuncia caso de acoso escolar

Pág. : 7
 Cm2: 198,5
 VPE: \$ 217.589

Tiraje: 6.200
 Lectoría: 18.600
 Favorabilidad: No Definida

Asesinato en Puyehue: familia de un joven apuñalado denuncia caso de acoso escolar

CRIMEN. Un estudiante de 15 años fue asesinado por un ex compañero. Mientras la fiscalía investiga "rencillas previas", los padres de la víctima aseguran bullying.

Un adolescente de 15 años, alumno del Liceo People Help People de Pilmaiquén, fue asesinado la noche del miércoles en Entre Lagos, Puyehue. La víctima, Marcial Alejandro Arango Naiman, estudiante de Gastronomía, recibió una puñalada mortal en el pecho de un ex compañero de la misma edad. Fue trasladado de urgencia por un amigo en un vehículo particular al Cesfam local, pero ingresó ya sin vida. Horas des-

pués, el presunto autor se entregó a Carabineros acompañado por su madre.

El crimen, ocurrido en la calle Los Aromos, ha conmocionado a la comunidad. Un amigo que presenció el ataque declaró a la policía que en un principio interpretó la agresión como un puñetazo, sin percatarse de que el atacante portaba un cortaplumas. La investigación, a cargo del fiscal Narciso García y la Brigada de Homicidios de la PDI, indaga "renci-

llas previas" como hipótesis. El subprefecto Javier Yusthy informó que la herida cortopunzante en el tórax causó una "anemia aguda y la muerte casi inmediata". Peritos del Lecrim periciaron el sitio del suceso y se recuperó el arma homicida.

La familia de Marcial, sin embargo, descarta una simple riña y denuncia un grave y sistemático caso de acoso escolar. "A mi hijo lo mataron con alegría. El agresor tenía todo pla-

neado, nadie sale con un cuchillo sin intención de usarlo. Lo molestaban por redes sociales, le decían 'flaite'", relató su madre, Patricia Naiman. Agregó un detalle devastador: "Decidi retirarlo del liceo hace un mes, pero él pidió volver. Había regresado hace tres días y ahora lo mataron. Exijo justicia".

Frente a las acusaciones de negligencia, el director del liceo, Francisco Manqui Hernández, lamentó la tragedia. Afirmó que, si bien sabía de ri-



EL JOVEN FALLECIDO QUERÍA HACER EL SERVICIO MILITAR.

ñas por separado de ambos, "nunca recibimos una denuncia formal sobre agresiones entre ellos".

El menor imputado fue presentado esposado a la au-

dencia de control de detención. El Juzgado de Garantía de Río Negro amplió el plazo para su formalización hasta este viernes y a la espera del informe clave del SML. CG